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◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、今日は。本年度 1回目
の例会ですので今日は一番最初に
例会場に来ました。会員の皆様に
大勢参加していただけるか不安で
したが、多くの皆様にご出席いた
だきました。昨日までの天気も回

復し素晴らしい天気となりました。それでは会長報
告ですが地区より地区役員の方へ委嘱状が届いてい
ます。髙萩会員、鈴木雅之会員お渡し致しますので
前の方へどうぞ。

　私からは以上です。今年度 1年間宜しくお願い致
します。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・今日から1年間佐藤会長共々よろ
　しくお願い致します。
・地区大会記念誌を只今回覧中で
す。
・ロータリーのロータリアン、い
わき鹿島ロータリークラブ 7 月

プログラム、いわき小名浜ロータリークラブ 7月プ
ログラムを回覧中です。
・勿来地区推進委員会社会を明るくする運動の講演会
の開催ということで鈴木雅之会員
宛に文書が届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－髙木孝道小委員長
・佐藤政司会長の新年度の船出を
祝して。富岡、髙木、生駒、後
藤、冨澤、川口、鈴木（雅）、押
田、赤津（善）、渡邉（國）、清水、
髙萩、大平、高橋、岩元、斉藤、

山下、関川、渡邉（公）、藤田、鈴木敏広、影山、蛭田、
荒川（義）、本間、越田和、橋本、久野、星、佐藤
智子（のりこ）、櫛田、今泉、添田、赤津（和）、鈴
木（修）各会員及び佐藤政司会長、木幡副会長、鈴
村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事
・誕生祝ありがとうございました。

髙木、髙萩、斉藤、大平各会員及び小熊幹事
・本日早退ごめんなさい。　林会員

◇親睦活動委員会
　　　　　－蛭田剛小委員長
　7月誕生日の方へ誕生祝を差し上
げたいと思います。名前を呼びま

クラブフォーラム
（会長・幹事活動方針）

出席状況 正会員数　　　　　   55 名　　　　本日出席会員数　　　　　   44 名
 本日の出席率　　   84.62％　　　　
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

すので前の方へどうぞ。髙木会員、髙萩会員、小熊
会員、斉藤会員、大平会員おめでとうございます。

　　

◎クラブフォーラム
☆会長活動方針　佐藤　政司会長
　第 56 代会長の佐藤政司です。昨年創立 55 周年を
迎え、平成 28 年 12 月 21 日、八幡台やまたまやにお
いて創立 55 周年記念例会並びにクリスマス家族例会
を盛大に行いました。来賓にはいわき分区各クラブ、
いわき分区ガバナー補佐はじめ姉妹クラブ東京江戸
川ロータリークラブ、友好クラブの岡崎南ロータリー
クラブの皆様がご出席して下さいました。歴史と伝
統のある当クラブの会長として、ご指名をいただき
会長に就任するとこになりました。微力であります
が会員皆様のご指導、ご協力を得ながら全力で努め
て参ります。今年度の方針は「ロータリー：変化を
もたらす」のテーマがＲＩ会長から発表され重点目
標も出ました。①クラブのサポートと強化、②人道
的奉仕の重点化と増加、③公共イメージと認知度の
向上、また 6つ重点分野として平和と紛争予防／紛
争解決、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、
基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の発展、
ＲＩ会長の方針、鈴木邦典ガバナーの活動目標を受
けていわき勿来ロータリークラブの方針を次の様に
設定しました。①クラブのサポートと増強。会員純
増 3名　②人道的奉仕の重点化と増加。未来のロー
タリーアンを育てる為にインターアクトについてさ
らに協力する。③公共イメージと認知度の向上。④
ＲＩ会長賞への挑戦。⑤ロータリー財団、米山奨学
会への寄付地区の目標に準ずる。⑥ 2016 年規定審議
会の意義。クラブ運営に「柔軟性を認める」クラブ
例会頻度、時代に即した例会場、時間帯変更、年会費。
⑦ロータリー活動に、新入会員が積極的に参加出来
るように全員で対応、楽しい例会にする。⑧最後に、
「変われる組織が、生き残る」（チャールズ・ダーウィ
ン）以上ですがロータリーもマンネリ化しているの
ではないかと思います。ＲＩ会長のテーマも「ロー
タリー：変化をもたらす」と言っていますように変
化しなければいけないと思います。小さなことでも
少しずつ、どこまで実行出来るか分かりませんが皆

さんに迷惑をかけないように取り組んで行きたいと
思います。皆様のご協力を宜しくお願いします。

☆幹事活動方針　小熊　東幹事
　本日と来週はクラブフォーラムということで、予
定を組んでいます。来週については各委員会、各小
委員長からの今年度活動計画発表をお願い致します。
また、8 月 9 日のガバナー公式訪問の時にも活動計
画を説明していただくことになります。先日各委員
長、各小委員長さんには私から年次計画のファクス
を入れさせていただきました。それに目を通してい
ただき、間違いが無いかどうかチェックし修正しガ
バナー公式訪問までに冊子にする予定です。それと
本日例会終了後理事会があります。理事の方は佐藤
会長、冨澤直前会長、鈴村会長エレクト、木幡副会
長、私小熊、嵐副幹事、添田会計、川口ＳＡＡ、丹
野職業奉仕委員長、生駒社会奉仕委員長、清水国際
奉仕委員長、高橋青少年奉仕委員長です。理事会で
協議することがございますのでお残り下さい。また、
クラブ編成表を皆さんのボックスに入れておきまし
た。今年度 8 月 9 日がガバナー公式訪問ですので 8
月 2日公式訪問のリハーサルを行います。9月には観
月家族例会、10 月 14 日、15 日は地区大会です。会長、
幹事は前日から出席しております。11 月は移動例会、
11 月 29 日クラブ総会（次期役員選出）、12 月クリス
マス家族例会、1月 31 日クラブフォーラム（中間報
告）、2月 24 日はいわき分区ＩＭ、4月観桜族家例会、
6月会長杯ゴルフコンペ、6月 20 日クラブフォーラ
ム年次報告と大きく決まっているのは以上です。地
区協議会で半年分位決まっていません。7月 13 日に
会長、幹事会がありますので決まりましたら皆さん
にご報告出来るかと思います。今年度 1年宜しくお
願いします。

☆会長エレクト挨拶　
　鈴村　正人会長エレクト

　会長エレクトとして佐藤会長の下で修業期間と思
い 1年間勉強させていただきます。宜しくお願いし
ます。

☆副会長挨拶　木幡　智清副会長
　勿来ロータリークラブに入会して日が浅いですが
このような大役に指名していただき恐縮しています。
歴史ある勿来ロータリークラブの為に頑張って行き
たいと思いますのでご指導宜しくお願いします。

☆副幹事挨拶　嵐　　繁雄副幹事
　副幹事を仰せ付かりました嵐です。全て初めての
経験ですので小熊幹事にいろいろい教えてもらい次
期の事も考えながら鈴村エレクトと進めて行こうと
思います。


